



本 本の森くじらくん資料宅配サービス をご自宅までお届けします

本の森厚岸情報館では、5月8日から貸し出し本やDVDを各家庭まで届ける『本の森くじらくん資料宅配サービス』を始めました。

この宅配サービスは、自宅で過ごす児童生徒や外出がままならない高齢者の人たちに気軽に読書に親しんでもらいたいと企画され、年齢や学年別に司書が選ぶおすすめ本セット(5冊)もあり、どんな本が届くかも楽しむことができます。この宅配サービスは、6月30日までの試験的な実施となります。

久 パークゴルフ場オープン しぶりに芝の感触を味わいながらプレイ

5月18日、町内のパークゴルフ場がオープンしました。当初、4月25日オープンの予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、オープンが延期されていました。

宮園公園パークゴルフ場に訪れた人たちは、久しぶりに芝の感触を味わいながらプレイを楽しんでいました。町が管理するパークゴルフ場は、宮園公園のほか、上尾幌学びやまパークゴルフ場、太田農村公園パークゴルフ場、住の江丘陵公園パークゴルフ場があります。



仲 遊びのひろば 良く遊んだよ

5月20日、子育て支援センターで『遊びのひろば』が行われ、2組の親子が参加しました。

最初は音楽に合わせて手遊び歌を行い、次に音楽が止まったら空いている椅子に座る、椅子取りゲームを行いました。椅子取りゲームでは、お互いに椅子を譲り合う場面も見られました。

その後は、参加した2人の子どもが仲良く遊んだり、終始和やかな雰囲気でした。

わ 飲食店応援プロジェクト くわく弁当! ハッピーフライデー!

新型コロナウイルス感染拡大で大きな影響を受けている飲食店を応援しようと、町職員有志が昼食の弁当を注文する取り組みを始めました。

このプロジェクトは、役場に配達可能な店舗に弁当を週1回注文する取り組みで、初回の4月24日には、120個の注文があり、各部署ごとにくじ引きで弁当が引き渡されました。

現在、8店舗が参加しており、5月22日で5回目を迎え、総計477個、総額で477,000円の注文となっています。

